



第10回 みんなで楽しいお正月

1月7日

日本古来のお正月遊びを体験してもらおうと、毎回工夫を凝らして今年で10回目。

今年はジャンボだるま落とし大会！

直径40cm 高さ200cmの発泡スチロールにだるまの顔や模様を描いて完成！高学年は大きなハンマー、小さな子はピコピコハンマーを使っておもいっきり叩いていました。

成功したのは5年生の加知くんとおりべチャンネルのお姉さん！

大会の後は七草粥とぜんざいをお腹いっぱいいただきました。



この面は塗らないでね

絵だけでなく文字も入っています

女の子はピンクで♥

完成前のだるま

目が入りました！



高さ2m！ お姉ちゃんと一緒にピコピコ



お餅よくのび～るね



みんなでハイポーズ

1月19日

大人の社会見学！

童心に返り賑やかに、大人の女性40人が初めての体験と大発見で社会見学を楽しみました。

うなぎパイ工場では自動化されたスマートな生産過程に驚き、昼食は野菜ソムリエの選んだ旬のお野菜たっぷりのビュッフェランチをいただき、ガン封じで有名な無量寺でガン予防の法話を聞き、水族館で癒され…、盛りだくさんの社会見学となりました。



何からいただきましょう…



ガン封じ寺 大楠立派ね！

うなぎパイがお行儀よく整列！



カピバラには水かきがあるんですねって！



このカサゴ 煮つけると美味しいよ！



帰りのバスの中は ビンゴゲームで大盛り上がり

3

ii-nuts!!ギャラリー

2月中旬からはおひな様

中学生書初め展～新年の決意～

169名の中から選抜された、金賞7点・銀賞12点・銅賞25点の力強い書が並びました。

各々の新年の決意や抱負を四字熟語で表しており、生徒さんの意気込みが伝わってきました。

わざわざ公民館に見にみえたおばあさんも孫の書初めに笑顔があふれ、鑑賞された方も口々に「しっかりした字やねえ」「上手に書きやすね」など大変感心してみました。小学生は、「これ何て読むの?」と話しながら先輩の上手な字に見入っていました。



『いざ』という時のために

消火器の使い方は私に任して！

1月9日

避難通報訓練 消火訓練

公民館も消防計画に基づき1年に2回避難通報訓練消防訓練を行っています。

「給湯室から出火」職員は館内の皆さんを避難誘導し、実際に消防署に電話をする訓練等をしました。

全員無事駐車場に避難した後は消火器を使って消防訓練。使い方は皆さんご存知！慣れた手つきで消火していました。



落ち着いて「職員の指示に従い避難してください」

人 口	12月1日現在	1月1日現在	増減
	男	2,183人	-10
女	2,249人	2,240人	-9
計	4,432人	4,413人	-19
世帯数	1,709世帯	1,696世帯	-13

小 里	不燃ごみ	ビン・缶・ペットボトル・紙類・古着
	2月14日	2月22日
萩 原	3月14日	3月26日
	2月13日	2月21日



お題 「やつてまた」

東農弁も 大手振る
鍋ごはし 何度もしどる
パスワードどれ 出て来ない
得意顔して 白を切る

お題 「モミ消し」

記憶が消えて 証拠出た
言い訳ばかりが 勇くふしげ
立直り おおせるか 知らん振り
立直り 逃げおおせるか 知らん振り
あの手この手で 身を守る
不届き議員 秘書を持つ
お題 「モミ消し」

平成三十年度 作品紹介

狂世界 文芸で短いある。

2月の稻津さん

歌うことが大好き!姉妹でコンサートに出演

さくら 中井 咲良さん(小6) ゆずき 柚希さん(小4)



みずなみニューアイコンサート『サウンド・オヴ・ミュージック』『エーデルワイス』『ドレミの歌』のミュージカルに姉妹で出演しました。8月から市内の7人の仲間と、大勢の合唱団や劇団の方と週1回練習してきました。「舞台に立つと少し緊張するけど、台詞も歌も楽しくて緊張感もすぐ忘れちゃうよ。」と話していました。ソフトボールクラブでもピッチャーとショートで活躍中の2人。いつかフォークギターの上手なおばあちゃんと一緒にまたステージに立って歌いたいそうです。

“血液サラサラ健康教室” 参加者募集！

動脈硬化は心筋梗塞や脳梗塞などの原因となります。生活習慣を見直し、血管を守りましょう。

○日 時：3月8日(金) 9時30分～13時

○場 所：稻津公民館

○内 容：健診結果の見方・調理実習



○持ち物：エプロン・三角巾

○受講料：無料

○募集定員：10名（先着順）

○申込み：市役所健康づくり課 ☎68-9786

○申込み期限：3月1日(金)

※主催：瑞浪市食生活改善推進協議会稻津支部

※共催：稻津公民館

2